
2023年项目进展汇报演讲稿 读书汇报会
演讲稿(优秀7篇)

演讲稿具有观点鲜明，内容具有鼓动性的特点。在社会发展
不断提速的今天，需要使用演讲稿的事情愈发增多。我们想
要好好写一篇演讲稿，可是却无从下手吗？下面小编给大家
带来关于学习演讲稿模板范文，希望会对大家的工作与学习
有所帮助。

项目进展汇报演讲稿篇一

尊敬的各位领导，老师们： 大家好！

苏霍姆林斯基说过："无限相信书籍的力量，是我的教育信仰
的真谛之

一。”教师这种特殊的职业就决定了每一位教师都要成为"读
书人"，这是一种召唤，一种义务，也是一种责任。我们要做
一名合格的人民教师，就要顺应时代的发展，通过各种的渠
道来充实自己，而读书是最好的方法之一。

验到“人生的乐趣与辉煌正是从战胜自我到超越自我”。五
是训练“优生”的受搓心理。六是培养“优生”的创造能力。
以上方法，我会不断地去琢磨，研究，然后不断地去尝试应
用在自己的教学中，使它们能受益学生和自己。

同时读《爱心与教育》也给了我另外一种领悟，古人说得好：
“人有悲欢离合，月有阴晴圆缺”，人生存在着许多美好，
也有许多的缺憾，就看我们有没有能力去直面它，欣赏
它。“虽说我们所从事的教育事业是一份崇高的职业，可经
历中仍难免有一些不令人愉悦的回忆，甚至是心底涌起的阵
阵苦痛，但这些不是生活的全部，只要我们足够热爱生活，
投入生活越多，就能去体验生命中的每一点感动，哪怕这感



动并不是美好的。

读一本好书就如同与一位高尚的人谈话，让人收获多多。我
会一直将阅读进行到底，不断地充实自己，完善自己，使自
己，无论在生活还是在工作方面都有所受益。

最后，我以莎士比亚的话与大家共勉：

书籍是全世界的营养品，生活里没有书籍，就好象没有阳光；
智慧里没有书籍，就像鸟儿没有翅膀。

愿我们的生活有书相伴，浓郁甘甜！谢谢大家！

项目进展汇报演讲稿篇二

大家下午好！

今天我汇报交流的题目是：一粒生长的种子。与大家分享的.是
《应答与建构—我的小学数学教学的行与思》这本书。这本
书的作者是江苏省特级教师x卫东，我与x卫东相识，缘
于20xx年在我们春城中心小学举行的“江苏省报刊总社沈本
领工作室教学观摩研讨活动”，我有幸与x卫东老师同课异构
四年级的《找规律》，王金法老师作为我们那次活动的特邀
嘉宾对我们的课进行了分析与点评。那是我第一次认识x卫东，
也让我深深知道了自己与名师的差距，数学课堂应该如何地
立体、丰富、有内涵，数学课堂如何上出数学味，凸显数学
的本真。与x校长的近距离接触，再细细品味他书中的文字，
真是人如其书，书如其人。

x年12月，我收到了x校长寄给我的这本书，后来我们工作室
活动也发了这本书，于是利用暑期的时间，我又读了第二遍，
与第一遍匆忙的初读感受大不相同。每一辑的标题都是细细
斟酌：热点沉思、经验提纯、碎片拾零、课堂传真、感悟集
萃。理论与案例的双效结合，现实与理想的实践思考，从大



处着眼，于细微处见精神。让我深深感受到作者是个非常有
独特个性，有自我思想，专业内涵及其丰富厚重的数学教师。

读了五辑内容，学到了很多，也明白了很多。我有了新的收
获，也得到了新的启思。

说实话，在我们农村小学，实实在在做小课题研究的很少，
很多都是浮在浅层，去年参加一次省级培训时也听到有关教
师做研究的报告，心里就有了想做研究的想法，想把平时的
实践再深入化，再专业化，能在提高自己理论水平的基础上，
增强学生的创造力和实践能力，提升学生的数学素养。

课改走到今天，预设与生成的关系并不模糊，而我们每天的
课堂都经历着预设与生成矛盾统一的过程。其实在家常课中
遇到意外生成的情况比较多，而每次是否都能理性智慧的处
理突发情况，我对自己并不完全满意，更多的或许是习惯性
的处理方式，还缺乏睿智的思考与临场智慧的应变。

一、“过程”对“结果”的情意

“过程”与“结果”是我们现在每一节课主要关注的两个点，
而过程很难进行考量，平时更多关注的是结果，因为结果可
以通过检测的方式显现，而对过程目前还没有一个新的评价
体系，这很容易导致教师在平时的授课中只注重结果而淡化
过程的教学。

读完这本书我还有两点疑问，之后也与x校长进行了交流，也
期待自己在以后的成长道路上，能多读到像《应答与建构》
这样的好书，多与像x校长这样有自己独立思想、热爱课堂的
特级教师学习，要有对平日生活、日常现象的穿透力，要能
够在寻常中发现奇崛，在凡俗中看到精彩。对自己的教学行
为始终保持一份警醒，审视那些“熟知而非真知”的东西，
去获得一种意义的理解。



谢谢大家！

项目进展汇报演讲稿篇三

著名哲学家培根曾说：读史使人明智，读诗使人灵秀。人的
天生才干犹如自然花草，读书然后知如何修剪移接。书籍是
在时代的波涛中航行的思想之船，它小心翼翼地把珍贵的货
物送给一代又一代。教师的职业特点决定了我们只有通过读
书，不断地给自己 “充电”，才能拥有源源不断的“活水”，
给自己和学生的双重成长以坚实的保证。

今天站在这里，我不想用那些华丽的词藻去描述读书的美好
和意义，只想与大家一起分享一下读书伴我成长的故事。

读书，让我深刻体会到了为师之道，知晓了由合格到优秀，
由优秀到卓越的教师成长途径。在不断学习、自我完善的过
程中，我从一个刚走上讲台、缩手缩脚的新教师成长为一个
有教学自信、乐于与学生一起分享成长快乐的教师。虽然不
能说，读书学习是我生活中唯一的快乐，但我可以说，读书
改变了我的生活，带给了成长的喜悦！

读书让我认识到，要做一个有激情的人。生活需要激情，教
学更需要激情。惟有对教学、对学生满怀热爱，才能保持一
以贯之的激情，让自己的课堂充满生机充满活力。

读书让我认识到，要做一个有思想的人。教师要教书，更要
育人。全国特级教师窦桂梅老师说：教育的真谛在于将知识
转化为智慧，将文化积淀为人格。她还说：教师因读书铸就
备课灵魂，便成就了教育的永恒爱心、理想信念、社会良知
以及社会责任心，这才是一个真正的教师不可或缺的精神底
子。

美国著名作家弗格森说：“每个人都守着一扇只能从内开启
的改变之门，不论动之以情或晓之以理，我们都不能替别人



打开这扇门。”教师的成长之门只能由教师自己打开，别人
是无能为力的。让我们自己打开书本，打开自己的成长之门，
让读书伴我们走向人生发展的最高境界吧！

项目进展汇报演讲稿篇四

一、项目

（一）源项目公司

1.工商更名工作。已与的日签订了蓄电池厂工商更名的协议
书。因变更项目由原先计划的变更企业名称和经营范围两项，
改为只变更企业名称一项（因变更经营范围需提交生产许可
证），加上的日中途又考虑公司分立或另立公司的新方案，
致使工商变更工作受到延迟。目前已确定按原方案先变更企
业名称推进。据工商部门意见，只能先办理企业名称预核准
手续，凭工商部门发给的核准通知书便可开展项目建设工作，
待项目建成投产，并获得生产许可证后，才能办理变更经营
范围，以及换领新的工商营业执照。预计企业名称预核准手
续近日可完成。

2.从7月份起同天已接管蓄电池厂的安全保卫工作，并于7
月15日起派出3名管理人员进驻蓄电池厂，开展前期工作。

3.就蓄电池厂股权转让事宜，与的日和豸同相关部门进行过
多次磋商，目前正由的日起草股权转让协议书。

4.6000m2车间已进行了第一次局部清洗，并已着手拆除融铅
工棚和铲除受污染土壤等工作。由于原有的设备未能撤离，
目前车间清洗工作未能进一步进行。

1 作为主要的管理骨干。

（二）项目设计工作



1.目前项目的设计工作正按照预期的进度进行当中，已完成
概念设计工作。

2.在溶剂回收、废水减排、能源利用、步骤优化、安全生产、
车间及公用设施布局等方面，设计科学合理。

3.项目设计车间验证工作正在进行当中。清工公司今年5月已
完成第一阶段的技改工作，产品收率由20%提高到30%。而源
项目公司拟采用的生产技术有1/3不同于清工公司目前技改后
的生产工艺，故有些关键工艺需要在清工公司进行现场验证，
为翁源项目公司顺利实施国内最先进的工艺提供保障（目前
清工公司收率为30%，翁源公司收率预计为40%）。

4.土建工作。项目总图已基本确定，已经与设计单位沟通好
将部分土建工程项目（如仓库、罐区、道路、给排水工程等）
先出图纸，先招标，这部分图纸预计将于10月份完成，11月
开始招投标并陆续开展施工工作。

5.设备列表工作正在进行当中。部分非标设备及关键成套设
备招投标工作在10月份启动。

6.供汽外包协议已达成初步合作意向，双方正在就合作细节
进行进一步磋商。

7.项目将于2012年9月建成试车。

（三）项目环保工作

1、环评报告

（1）项目环评已完成网上公示。

2（2）环评报告书预计9月10日完成，9月底通过专家评审。
原计划通过专家评审时间为7月20日，延迟的原因主要是在设



计过程当中对原可研报告中的总图作了重大修改。

2、环保治理方案优化工作

（1）一期项目生产废水减排研究取得重大突破，原可研报告
生产废水排放量为900t/d（平均codcr 2500mg/l），经过研发投
入及设计优化，生产废水变更为：250t/d（平均codcr
5500mg/l）。

(2)生产固废的治理工作也取得重大突破，将极高浓度废糖水
进行资源化处理，已完成作为肥料的安全技术认证工作，预
期可降低环保工程的投资。

(3)高浓度废水（6t/d）中胺代的处理技术，拟采用化学氧化预
处理或专用菌种生化处理技术使codcr降到9000mg/l以下。
此项工作正在与其他几家单位合作，目前化学氧化预处理工
作已完成实验室技术验证工作；同时也已筛选到有效降解胺
代的专用菌种。此项工作预计10月底前完成最后的技术优化
工作。

(4)一期项目副产复合无铵盐5000 t/a，由于我们没有生产经
验，准备与有经验的单位合作开发，该铵盐可作为肥料出售，
从而可大幅降低环保处理成本。

(5)df精馏废水的治理技术一直是行业的难点，我们已经完成
该项技术的开发，使得该项废水中甲胺能够有效去除。

(6)目前正在对国内有化工废水治理经验的环保工程设计及工
程建设单位进行筛选，招投标工作预期在10月份开展。

3(四)资金筹措及使用

1.一期项目建设资金需投入4300万元。



2.同天车间搬迁资金9500万元已到位，其中5000万元已支付
给的日。

3.项目后续资金的筹措主要是通过清工公司的“三改造”项
目来解决，该笔资金要在11月底前到位。

二、清工公司股权转让工作

1、清产核资工作已基本完成，中介机构近日将提交清产核资
报告。

2、资产评估工作也已经启动，已选定了评估机构，待清产核
资报告被批准后便可进场开展评估工作。

3、豸同汇林正在起草股权转让协议书。

三、豸同科技大厦项目工作

1、已按豸同公司的布置，正在与汇林一起抓紧办理设立项目
公司的相关工作。该项目公司为同天的独资子公司，注册资
本为20万元，拟由同天出资。

2、已要求汇林就同天中试车间搬迁的时间期限等问题，出具
书面的通知。据汇林说，因该项目的方案等一系列事项需待
广州市有关部门审批，目前还难以预定项目的实施时间计划。

3、在最近豸同公司有关部门、轻化集团、以及汇林联合到同
天调研时，同天已再次明确提出了项目利益分配、办公大楼
搬迁等重要问题。

四、同天改制工作

1、豸同公司分管部门已起草了同天改制方案草稿。

2、由于目前对同天实施改制涉及的难题较多，同天正考虑改



为对翁源项目公司进行改制的方案。

项目进展汇报演讲稿篇五

5月24日，广州市中学在六楼的心理咨询室，开展了一次与校
长别开生面的“约会”。通过和校长等行政人员的零距离接
触，旨在为学校发展建言献策。

文明卫生习惯，我们应有所为。是第一组学生代表们的议题。
他们分别从日常校园内垃圾处理的情况，以及饭菜卫生、班
级窗户的窗帘、垃圾场对同学生活的影响等方面进行了详细
的汇报。同时也写出了解决的方法。

第二组代表的议题是空调开不开，我们应有所想。首先，提
出了现在出现的状况，问题在于：使用空调的时间界限并不
明确；而且使用空调的规章制度也尚未完备；学校大量教室
用使用空调，电费大幅度上升。针对以上这些问题，同学们
广纳意见。提出了几个较为合理的`提案。

爱护公共财物，我们应有所担当。要是第三组同学的议题。
关于学校厕所里纸巾的乱象，以及班级回收财物时，物品一
般都不可以完全回收或已经有所损坏。为了防止这些现象再
次发生。学生建议学校定期维护公共财物，为学生提供更好
的学习环境。

之后，学生代表与校长及行政共同讨论提案。学生对出现的
状况进行说明，老师对现有的制度原因一一为同学们解释。
同学们通过这次活动，由学校发展体会者，变成学校建设参
与者，收益良多。

约会之后，将在学校内提出倡议，呼吁同学们培养爱护学校
的共识，积极遵守学校的规章制度，努力为建设学校的优美
学习环境做出贡献。



项目进展汇报演讲稿篇六

今天我给大家推荐一本书，是一本权威的探秘百科，名字叫
《凶猛鲨鱼探秘》，这本书的作者是美国著名少儿科普作家
贝弗莉。

一开始，我是被这本书的封面给吸引住的——浩瀚的海洋中，
一只凶猛的鲨鱼张开血盆大口，扑向猎物，锋利的牙齿让人
不寒而栗，看了就能感觉到海洋之王的凶猛和霸气。

书中介绍了鲨鱼的构造、鲨鱼的生活、鲨鱼与人类。我知道
了，鲨鱼的内部结构十分复杂，但大脑却只占体重的1%;鲨鱼
比其他鱼类寿命都要长，一般可以活20______年以上，最长
的可以活70年;一般鲨鱼是不会伤害人类，只要保持一定距离。

无论在深海还是在浅海，鲨鱼都能以极高的精确度进行捕猎，
这都归功于它超一流的感官。鲨鱼因此被称为“超级感官明
星”。你们知道为什么吗?听觉是鲨鱼在远程捕食时的探测器，
它耳朵隐藏在头的内部，却能识别出在500米以外游动的鱼发
出的声音。除此之外，鲨鱼还依赖其惊人的嗅觉进行捕食。
假如把一条柠檬鲨放进一个很大的游泳池，仅几滴血散发出
的气味也能被它觉察到。

书中还讲了有关鲨鱼的许多有趣的故事：性情贪婪的巴西达
摩鲨，擅长咬一口就跑的游击战术。因为巴西达摩鲨对电场
十分敏感，所以像潜水艇的橡胶声纳罩、海底光缆这些设备
都会留下巴西达摩鲨星星点点的圆形咬痕。

书中的内容丰富精彩极了，同学们，你们还想了解，刚出生
的鲨鱼有多长吗?鲨鱼如何与其他超级捕食者竞争吗?如何保
护濒临灭绝的鲨鱼吗?来吧，到这本书里来吧!这里有丰富的
知识、精美的图片，这里是认识科学的起点。学会了，看懂
了，我们就向科学的道路迈进了一步。


